

C'est le 9 avril 2021, jour de son 24e anniversaire, lors d'une magnifique journée au Finsteraarhorn, dans ses montagnes qu'il aimait tant et qu'il partageait avec tellement d'enthousiasme et de générosité, que notre immense rayon de soleil

**MATHIAS ULRICH**  
aspirant-guide



s'est envolé gravir de nouveaux sommets, encore plus haut, avec son papa chéri Roland et tous les montagnards du ciel.

On t'aime fort Mathias. Tu seras un incroyable guide pour tous ceux qui te sont chers, qu'ils soient encore là ou déjà partis.

Ta maman Françoise et Yves, ton petit frère Florian, ta petite soeur Caroline et Pierre

Ton amie Aurélie Mayoraz

Tes grands-parents Franz et Ida Ulrich

Tes tantes et oncles Marlyse et Patrick Diebold-Holden, Irène Ulrich et Fabrice, Wendy Holden et Richard

Tes cousins et cousines Shana, Marc et son amie Nadja, Yannick, Claire

Ainsi que tous tes amis avec lesquels tu as passé de si beaux moments dans la neige ou sur le caillou.

Mathias repose à la chapelle d'Arcangier. La cérémonie aura lieu le vendredi 16 avril à 14h au temple St-Martin de Vevey, dans l'intimité de la famille et des proches et dans le respect des normes sanitaires.

Elle pourra cependant être suivie à distance grâce au lien suivant : <https://youtu.be/ZIdTtbm6L6Y>

Adresse de la famille : Avenue du Clos d'Aubonne 44, 1814 La Tour-de-Peilz

*La seule chose que l'on puisse décider, c'est que faire du temps qui nous est imparti.*

*Je ne dirai pas: « Ne pleurez pas », car toutes les larmes ne sont pas un mal.*

*Gandalf*